

Waldstadt ist machbar

Das Projekt von Bauart Architekten, im Berner Bremgartenwald mittels einer teilweisen Autobahnüberdeckung eine Waldstadt für 6000 bis 8000 Einwohner zu bauen, ist grundsätzlich machbar. Dies zeigt eine umfangreiche Studie, die der Förderverein Waldstadt Bremer zusammen mit den Projektinitianten in Auftrag gegeben hat und die vom Bundesamt für Raumentwicklung ARE mitgetragen wird. Die geplante Stadterweiterung schliesst an das



Länggassquartier an und soll zusätzlichen Wohnraum auf einer Fläche von 428 000 m² bieten. Wenn Bern nach der Prüfung der Studie einen positiven Grundsatzentscheid zum Projekt fällt, können die Initianten die Planungsarbeiten in Angriff nehmen. www.waldstadtbremer.ch